

REUNION DE MADRES Y PADRES CURSO 2023-24

LA IMPORTANCIA DE LA DANZA COMO ARTE COMPLETO Y EDUCACION DE VIDA

Vehículo de expresión y comunicación.

Educa en la disciplina y en la concentración. La memoria coreográfica y espacial.

Educa en conciencia corporal y en higiene postural.

Formación musical . Desarrolla el oído y el ritmo.

Hace estar centrado en uno mismo, es como una atención a tu interior.

OBJETIVOS DE NUESTRA ESCUELA

- Desarrollar el potencial artístico y creativo de todo el alumnado.
- Reafirmar en confianza y seguridad aceptando nuevos retos y frustraciones.
- Desarrollar una gran paciencia debido a las muchas repeticiones hasta encontrar la limpieza del movimiento.

PARA ESO NECESITAMOS HACERLES RESPONSABLES DE SUS DECISIONES Y QUE RESPETEN LA DISCIPLINA: LA PUNTUALIDAD, LA ASISTENCIA (Siempre en la vida hay que elegir y saber renunciar a otras cosas), EL UNIFORME, E IR ADECUADAMENTE PEINADO es una manera de demostrar el respeto a lo que hacen.

NECESITAMOS DEL APOYO Y AYUDA FAMILIAR PARA CONSEGUIR NUESTRO PROPOSITO.

La implicación familiar en proceso formativo de alumnado es fundamental en su desarrollo. Como docentes y para la adecuada programación de la clase, necesitamos que nos informéis cuando van a faltar a clase por el grupo de WhatsApp.

LOS NIVELES

En la escuela tratamos de poner en el nivel adecuado a cada alumno, teniendo en cuenta: edad, madurez, y el nivel del grupo.

No todos los alumn@ evolucionan igual. En nuestra escuela, disponemos de una franja horaria muy reducida, pero a pesar de eso disponemos de muchos niveles. Nos gustaría aclarar que a veces, cuando no cambian de horario, el nivel lo seguimos subiendo y exigimos a cada alumno dentro de sus posibilidades.

Consideramos el clásico una técnica muy importante, base del trabajo de danza. Sabemos que es una técnica difícil y dura, pero les da una base muy importante.

ACTIVIDADES

Para compartir con vosotros su evolución en el trabajo os invitaremos a asistir a una **clase abierta**, como las salas no son muy grandes partiríamos en grupos la visita.

Nos parece muy importante que el alumnado conozca y vea **espectáculos de danza** creando así un futuro público formando su cultura. Así que, cuando hay algún espectáculo o película de danza, nos gusta hacer una excursión con ellos para que lo vivan y también refuercen el sentido de grupo.

En NAVIDAD solemos hacer una **fiesta de despedida del año**, que incluye un concurso de improvisación en el que juntaremos a varios grupos de edades similares, para bailar juntos y convivir con otros grupos de la escuela.

En Marzo hay un festival de danza: **MUDANZAS**, en el que suelen traer algún espectáculo para todos los públicos. Si coincide en día laboral, podemos asistir con ellos en grupo.

Para el **DÍA INTERNACIONAL DE LA DANZA** que es en abril, hay una maratón de danza en la que solemos participar, si no con todos los grupos con algunos de ellos, pues dan límite de tiempo.

Este año **NUUESTRO FESTIVAL** se realizará el día **23 de junio** domingo en el Auditorio El Batel, donde disfrutan ellos y nosotros de la oportunidad de subirse al escenario.

TUTORÍAS

Para nosotros es importante que tanto padres como alumnos reciban la atención adecuada. Entre clase y clase no disponemos de ese tiempo y estamos centrados en nuestro trabajo.

En caso de cualquier duda, consulta o curiosidad... hay unos horarios para hablar con el profesor o con dirección pidiendo cita previa.

FIESTAS Y VACACIONES

IMPORTANTE:

PUENTES, los días que no son fiesta damos clase.

NAVIDAD, cerramos sólo los días de fiesta y la primera semana de enero.

SEMANA SANTA, no damos clase los días festivos.

JUNIO, las clases acaban al terminar el festival, pero tanto profesores como secretaría, quedamos hasta final de mes para consultas, reservas de plazas y confirmaciones de horarios del próximo curso.

ALUMNOS QUE POR SUS CONDICIONES FÍSICAS Y ARTÍSTICAS TENGAN INTERÉS EN CURSAR LA CARRERA DE DANZA

Existe la opción a partir de terminar el bachiller de hacer un grado superior de DANZA con el que podrán trabajar en los colegios y conservatorios como profesores licenciados.

Tendremos en breve una charla con el jefe de estudios del Conservatorio Superior de Danza de Alicante aquí en la escuela, a la que podrán asistir todos, ya os informaremos.

